



Reparaturen und Tipps gibt es bei der Fahrradwerkstatt.

Fahrradwerkstatt hilft weiter

Tüfteln am Bildungsladen im Sahlkamp

SAHLKAMP (st). Die einen wollten sich einfach nur informieren, die anderen hatten tatsächlich ein handfestes Problem mit beziehungsweise an ihrem Drahtesel. Unterm Strich bleibt aber vor allem eine Erkenntnis. Die vom Förderverein Leben & Arbeiten im Stadtteil Vahrenheide, kurz FLAIS, und dem Projekt Wohnzufriedenheit des SPATS auf dem Vorplatz des Bildungsladens an der Schwarzwaldstraße angebotene Fahrradwerkstatt war auch in diesem Jahr wieder auf eine große Resonanz gestoßen. Rund 20 Besucher hatten sich während des zweistündigen Angebots eingefunden.

So hatten die vier Reparateure der beiden Einrichtungen alle Hände voll

zu tun, den Grundzustand des Fahrrades zu checken, Reifen zu flicken, Bremsen und Gangschaltungen zu reparieren oder neu einzustellen. Sie brachten insgesamt elf Fahrräder einen Roller und einen Rollator wieder auf Vordermann. Diejenigen, deren Anliegen für das Werkstattangebot zu aufwendig waren oder die nicht mehr bedient werden konnten, verwiesen die Organisatoren auf die Fahrradwerkstatt des FLAIS, das jeden Dienstag und Mittwoch in der Zeit von 10 bis 14 Uhr an der Dunantstraße 3c stattfindet. Am Ende zogen Jürgen Behle, Leiter des FLAIS, und Kai Schiewek, Leiter des Projektes Wohnzufriedenheit, ein durchweg positives Fazit.